

Nutzung des Clubheims für Mitglieder

Wie schön ist es doch, nach einem umkämpften Tennismatch den Abend auf unserer gemütlichen Terrasse in geselliger Runde ausklingen zu lassen. Wir sind bekannt für unsere Gastlichkeit, die wir unseren „Gegnern“ bei Punktspielen zukommen lassen. Auch in diesem Sommer wollen wir diese Tradition pflegen. Das wir keine eigenen Getränke mitbringen, ist eine Selbstverständlichkeit. Schließlich unterstützen wir mit dem Kauf vor Ort den Verein und tragen so zum Unterhalt des Clubheims und zur Finanzierung des Thekendienstes bei. Anders ist das mit den Speisen. In den letzten Jahren wünschen unsere Mitglieder vermehrt, sich das Essen selbst mitzubringen und den Grill oder die Küche zu nutzen. Der Vorstand unterstützt dies ausdrücklich, schließlich gehört eine Eigenbewirtung zum Vereinsleben. Leider bringt diese Nutzung Kosten für Reinigung, Energie, usw. mit sich. Wir halten es daher für fair und angemessen, dass sich Selbstverpfleger mit 2,50 € „Tellergeld“ pro Person an den Kosten beteiligen. Wir möchten dabei betonen, dass dieser Beitrag zur Deckung der Kosten und nicht zur Erzielung von Gewinnen dient.

Euer Vorstand